

笑顔いっぱいのまち

市議会議長 高橋 義明

本市では、市民主体のまちづくりの指針となる第七次上山市振興計画を策定し、市民と行政が一丸となって、将来都市像に掲げた「また来たくなるまち、ずっと居たいまち」クアオルトかみのやま」の実現に向け、地域資源を活かした様々な取組を展開しています。

計画の第一章は、はぐくむ「笑顔いっぱいのまち」づくりです。特に今年度は、二日町プラザがグランドオープンしました。二日町プラザは総合子どもセンター「めんごりあ」の移転、高齢者サロン「まじやれ」のリニューアル、そして練習スペース「ふりーらん」の

開設等により、子育て世代、高齢者、そして高校生等の多世代に渡る人々が集まる施設に生まれ変わりました。

「めんごりあ」では連日、市内外からたくさんの親子連れが集まつてきて楽しく遊んでいます。0歳児のコーナーや、壁に自由にお絵かきのできるコーナーもあり好評です。サポートするスタッフも充実しており、安全で安心できる子育て環境の整備が進められています。



かみのやま病院です。



当院は平成29年4月に新棟が完成し、名称も親しみやすいよう「かみのやま」と平仮名になりました。外来診察室や待合室のリニューアル、介護老人保健施設「かなやの里」がオープンするなど、おかげさまで順調に新たなスタートを切ることができました。建物や駐車場が広く明るくなり、スタッフ一同も、患者さまやご家族さまが安心して受診できる病院となるようますます励んでいます。

中川福祉村のイベントには、毎年、蔵王のクリーン作戦や福祉村大運動会、文化産業まつりなどに患者さま、職員とともに参加させていただいており、皆さまとの交流を楽しんでおります。

また、今年も10月28日（日）に病院のお祭りを予定しております。例年たくさんの方からご来場いただき、地域の方々に広く当院について知つていただく機会となつておりますので、今年もどうぞよろしくお願いいたします。

これからも地域と共に歩むかみのやま病院を、どうぞよろしくお願いいたします。

蓬仙園から



中川福祉村の皆様には、当施設の運営につきましては、日頃よりご理解とご協力をいただき大変感謝申し上げます。

蓬仙園は、今年の4月で36年目を迎えました。平均要介護度は、4・32、平均年齢は、87・8歳で、90歳以上の方が、39名入所されております。日頃から家庭的な雰囲気や職員との関わりなど、穏やかで安心できる環境作りを心がけ、悔いのない介護を目指しています。

蓬仙園デイサービスでは、平成28年6月より「総合事業A型」の事業を始めました。要介護認定等を省略して迅速に利用ができる、時間も短時間での利用となります。利用日は、週2回ですが、機能訓練指導員が、体力テストを行い、転倒防止体操や個別での体力維持の運動を行なつたり、



趣味ややってみたい事など個人に合わせた活動など楽しい一時を過ごしていただいております。今年は、3人の機能訓練指導員が、在宅で可能な限り自立て暮らし続ける事を目的に、個別に利用者の方の日常生活での動作の改善に向けて一人一人に合った訓練を行っています。

村長	加藤 武雄
助役	山名 博和 (中川地区会長会副会長)
収入役	前田 利美 (JA山形上山北支店長)
事務局長	佐藤 友治 (中川地区公民館事務長)
議長	平田 和彦 (糸目地区会長)
副議長	伊藤 寛 (棚木地区会長)
書記	佐藤 友治 (中川地区公民館事務長)
監事	山口 博之 (中川地区会長会監事)
監事	上妻 喜巳 (中川地区会長会監事)

施設長 猪狩 良佳

平成三十年度 福祉村役員名簿

お願い通信



☆ 中川福祉村大運動会

開催日は、十月七日（日）に予定しています。

上山市スポーツ推進委員をはじめ各関係団体の方々のご協力をお願いいたします。

☆ 中川福祉村文化産業まつり

開催は、十一月三日（土）～四（日）です。各地区からの作品（絵画、写真、書道）やバザー、農産物などの出店へのご協力をお願いいたします。

また、今年も豚汁や玉こんにゃくやカラオケ大会など企画し、野菜の直売や子供たちへのプレゼントも用意しますのでご来場よろしくお願い申上げます。

編集後記



編集後記

中川福祉村開村以来五十八回の村議会を開催することができました。これも偏に先人の皆様のご努力の賜と心より敬意と感謝を申し上げます。

今年度は、昨年寒かつた蔵王山頂清掃とつじ祭りが晴天に恵まれて実施することができました。

これからも、皆様のご協力を哦かけて下さい。お待ちしております。